

Empresas

Ecopetrol anuncia progreso en la contratación de servicios aéreos

Ecopetrol anuncia avances en la contratación de transporte aéreo, asegurando la transparencia y competitividad del proceso. La Procuraduría General de la Nación supervisa, garantizando la legalidad.

28 junio, 2024 | Por Daniel García



Foto: Redes sociales

Compartir



Ecopetrol, la principal compañía petrolera de Colombia, ha comunicado importantes avances en su proceso de contratación del servicio de transporte aéreo por helicópteros. Este proceso, crucial para las operaciones de la empresa, ha generado un significativo interés entre los oferentes.

El plazo para la presentación de ofertas finaliza el próximo martes 2 de julio, y hasta la fecha, se han recibido y resuelto más de 120 observaciones por parte de los potenciales oferentes. Esto demuestra el alto nivel de interés y la complejidad del proceso, que busca garantizar la transparencia y la competitividad en la contratación.

Le puede interesar: [Esta es la hoja de ruta de Ecopetrol para abastecer gas natural a Colombia](#)

La Procuraduría General de la Nación ha estado acompañando el proceso mediante una vigilancia preventiva, asegurando que se cumplan todos los principios de transparencia y legalidad. Este acompañamiento refuerza el compromiso de Ecopetrol con una ejecución impecable y sin irregularidades.



El Grupo Ecopetrol, que incluye a varias empresas subsidiarias, espera la participación de todas las compañías interesadas en el mercado. Con este proceso de contratación, Ecopetrol busca asegurar la continuidad operativa de su transporte helicoportado, vital para las operaciones en las diversas áreas de la empresa.

Proceso de contratación de transporte aéreo en Ecopetrol

Por qué es importante: Este proceso es fundamental para Ecopetrol debido a la naturaleza geográfica de sus operaciones, muchas de las cuales se llevan a cabo en áreas de difícil acceso donde el transporte terrestre es limitado o inviable. Asegurar un servicio de transporte aéreo eficiente y seguro es crucial para mantener la continuidad operativa y la seguridad de las operaciones en estas zonas remotas.

Le puede interesar: [Uber destaca calificación de taxistas en Medellín](#)

Además, el acompañamiento de la Procuraduría General de la Nación garantiza que el proceso se lleve a cabo con los más altos estándares de transparencia, lo que refuerza la confianza de los oferentes y asegura la integridad del proceso de contratación.

Detalles: Hasta el momento, Ecopetrol ha gestionado más de 120 observaciones de los potenciales oferentes, lo que demuestra la complejidad y el interés que ha generado esta convocatoria. Este alto número de consultas y observaciones subraya la importancia y el alcance



Última hora

Noticias de Colombia

Aeronáutica Civil anunció que NEOS iniciará vuelos directos entre Italia y Colombia en los próximos meses

del contrato, el cual abarca múltiples áreas de operación de la compañía.

Foto: Neos Sociales

La fecha límite para la presentación de ofertas es el martes 2 de julio, lo que deja pocos días para que los interesados finalicen y presenten sus propuestas. Ecopetrol ha asegurado que el proceso será justo y competitivo, invitando a todas las compañías del sector a participar.

Contexto: Ecopetrol es una de las compañías más grandes y relevantes en el sector energético de Colombia. La contratación de servicios de transporte aéreo es un componente clave para sus operaciones, especialmente en regiones donde el acceso por tierra es complicado. La compañía ha mantenido un compromiso constante con la eficiencia operativa y la transparencia en todos sus procesos de contratación.

La vigilancia preventiva de la Procuraduría General de la Nación es una práctica que Ecopetrol ha adoptado para asegurar que todos sus procesos cumplan con las normas legales y éticas, reforzando así la confianza del público y de los oferentes en la integridad de sus operaciones.

Panorama general: El sector energético en Colombia se encuentra en una etapa de evolución y crecimiento, con Ecopetrol liderando varios de los desarrollos más significativos. La contratación de servicios de transporte aéreo es solo una parte de los esfuerzos continuos de la compañía para mejorar su eficiencia y capacidad operativa.

Le puede interesar: [¿Para qué quiere más plata y cupo de endeudamiento el Gobierno si no ejecuta presupuesto y con reformas en debate?](#)

En el futuro, Ecopetrol continuará enfocándose en la innovación y la mejora continua de sus procesos, buscando siempre las mejores prácticas y tecnologías para mantener su posición de liderazgo en el sector. La participación activa y competitiva de los oferentes en este proceso de contratación es una señal positiva de la confianza en el mercado y del potencial de crecimiento del sector energético colombiano.

Lea también: [Aeronáutica Civil anunció que NEOS iniciará vuelos directos entre Italia y Colombia en los próximos meses](#)

TAGS COLOMBIA Empresas Noticia Procuraduría General de la Nación Transporte Aéreo Veeduría



¿Quieres estar siempre informado? Haz de 360 Radio tu fuente de noticias

Economía, finanzas y negocios

Atención: Banco de La República continúa recortes y fija tasas de interés en 11,25%

Editorial

¿Los demócratas se preparan para cambiar a Biden?

Le puede interesar



Noticias de Colombia

Aeronáutica Civil anunció que NEOS iniciará vuelos directos entre Italia y Colombia en los próximos meses



Minería, energía e hidrocarburos

Inversión Extranjera Directa del sector petrolero cayó 28,4% en primer trimestre de 2024



Observatorio TIC

MinTIC invertirá \$10 billones para Plan Integrado de Expansión de Conectividad Digital con visión a 10 años en Colombia



Economía, finanzas y negocios

Atención: Banco de La República continúa recortes y fija tasas de interés en 11,25%

360



Contacto: comunicaciones@360radio.com.co

CATEGORIAS

Economía, finanzas y negocios
Política
Infraestructura
Noticias de Medellín

SECCIONES

Observatorio TIC
Deportes
Entretenimiento
Editorial

Área Comercial: comercial@grupogaviriacano.com

Medio de comunicación enfocado en los principales hechos políticos, económicos, sociales y de opinión. Estamos en radio, internet y publicaciones impresas.

[Noticias de Bogotá](#)
[Confidenciales](#)
[Columnas](#)

[Revista 360](#)
[Política de Cookies](#)
[Políticas de protección y privacidad de datos](#)



© 2024 Grupo Gaviria Cano S.A.S. Todos los derechos reservados. Producido en Colombia.

